

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
21・11・29 (月)
南NEWS no 92

1年生 市民スポーツ大会 決勝進出！！

11月28日(日)文化大G 13:35 キックオフで行われた準決勝第2試合。南八王子 v s 東八王子戦。

南と東の対決は互いに譲らず好試合を展開。0-0で迎えた後半3分。相手ペナルティーエリア右角手前からのスカイ君の右足のシュートが決まり、1-0で南が勝利しました。

前半の南はボールへのよりが甘く、団子もゆるく、周りで観てる子もいて、得点チャンスはありませんでした。

後半はどの子もボールに積極的に絡み、押し込む時間が増えて、得点も挙げて勝利。決勝進出です！！

1-0ですが、相手シュート0の完勝です！！

1年生 八王子市市民スポーツ大会

2021年11月28日 文化大グランド

○チームのめあて

・楽しむ ・技を使う ・キーパーも抜く・取られたら取り返す

○南八王子1-0東八王子SC 前半0-0

得点スカイ君



いよいよ八王子市市民スポーツ大会も準決勝、強豪東八王子さんとの大一番。9月にTMをさせて頂いた時と同様、団子対団子でお互い一步も譲らぬ展開となりました。

東八王子さんの素早く粘り強い守備に、南のメンバーもいつものようにランウィズザボールで抜け出す場面をなかなか作れません。その中でもナギト君の快速ドリブルやキヨマサ君の

ペースへのドリブル、シュウダイ君のWタッチからのシュートと良いシーンもありました。

逆に相手GKのおおきなパントキックからピンチとなりゴールネットを揺らされてしまいます。しかしオフサイドの判定。胸を撫でおろします。そのまま前半は0-0で折り返します。

後半3分、スローインのチャンスから、相手に渡るもチハヤ君が奪いこぼれた所をいち早く反応したスカイ君の好判断のミドルシュート！待望の先制点を決めました。

試合終了直前は押し込まれる場面もありましたが、皆が全力で1点を守り切り勝利しました。東八王子さんはとても強いチームでしたが、最後までよく走り、よくドリブルし良く追いかけてよく守り全員の力で勝ち取った決勝戦のキップです。12/12 聖地？東京フットボールセンター八王子富士森競技場で力いっぱいサッカーを楽しみましょう。そして優勝しよう。

○個人のめあてとコメント○

☆イチル君 「GKをぬいて点を決める。」お家でのドリブル練習の成果が試合前のドリブルシュート練習で良くわかりました。今後も練習を続けめあて通りGKを抜いて点を決めてくれるのを楽しみにしています。



写真は白鳥さん THANKS

☆シュウダイ君 「5点決める」5点は取れなかったけど、Wタッチからの好判断のシュートは良かったです。

☆スカイ君 「WタッチでGKを抜く」ここでという所で点を決めてくれる頼れる選手。ナイスシュート！今日も試合を決める1点を取ってくれました。

☆チハヤ君 「Wタッチで相手を抜く」積極的なボールへのアタック！力強さが増しています。お家での練習の成果が見て取れます。点に絡む回数が増えました。

☆ナオヤ君 「Wタッチで抜く」後半キーパーで押し込まれるシーンも冷静に対応。攻守にわたって勝利に貢献していました。

☆ナギト君 「椅子の形でGKを抜く」快速ドリブルで斜めに良いドリブル、快速を生かしての守備と危ない場面を何度も体を張って救ってくれました。

☆リク君 「フィールドに出て1点決める」いつものキーパーでなく、フィールドに挑戦！集中してボールに向かうシーンを見せてくれました。これからも色々なポジションに挑戦しよう。

☆リヒト君「1点決める」以前より試合中ボールに絡む時間が増えてます。練習では一人抜く事はよくできています。抜いた後のスピードを意識してめあての1点目指していこう！



○コーチ所見○

市民スポーツ大会 BEST 2入り！！おめでとう！本当に皆よく頑張りました！もう後は優勝を目指すだけです！

今日の試合は南シュート2東シュート0（オフサイド除く）とシュート数少なく一見地味な試合に見えますが、南の選手も東の選手も、皆が集中して全力でボールを追いかける姿は見ていてカッコ良かったです。

また、お家でも毎日のように練習している選手の成長も嬉しいです。代表も話していましたが12/12のVS松が谷戦は一人もかけずに決勝を戦えるよう風邪などひかぬように規則正しい生活を送り万全な体制で決勝戦に挑み絶対優勝しましょう！
by 中村龍平コーチ

